

Article paru dans l'édition du Jeudi 29 Janvier 2009

Altkirch
Ferrette / Concours historique « Grenzen
fliessen »

D'éminents historiens réunis

Ce samedi 31 janvier, Ferrette accueillera une manifestation exceptionnelle. Dans le cadre de la présentation du concours historique « Grenzen fliessen » (Les frontières sont mouvantes), quatre historiens de renommée internationale évoqueront le passé prestigieux de la famille des comtes éponymes.

Parmi les historiens réunis autour de Philippe Nuss, vice-président de l'association Jeanne de Ferrette, on remarquera Francis Rapp, membre de l'Institut et professeur émérite de l'Université de Strasbourg, Jean-Claude Rebetez, conservateur des Archives de l'ancien évêché de Bâle à Porrentruy, Christian Wilsdorf, directeur honoraire des Archives départementales du Haut-Rhin à Colmar et Thomas Zotz, professeur à l'Université de Fribourg en Brisgau.



Quelques membres fondateurs du concours historique. De gauche à droite : André Dubail, de Pfetterhouse, l'archiduc Michel Salvator de Habsbourg-Lorraine, la princesse Anita de Hohenberg, Brigitte et Pierre-Henri de Wessenberg. (Photo DNA)

© Dernières Nouvelles D'alsace, Jeudi 29 Janvier 2009.
Droits de reproduction et de diffusion réservés

Le comte Christian d'Andlau prendra également la parole, ainsi que Pierre-Henri de Wessenberg, l'initiateur du concours et grand ami du Sundgau.

Les conférences se dérouleront dans la salle de l'ancien tribunal, au pied du château comtal. Elles débuteront à 15 h. Certaines seront illustrées de diapositives.

Tous les amateurs d'histoire y sont cordialement invités et ils pourront dialoguer avec les conférenciers autour du verre de l'amitié offert par la Ville de Ferrette.

► **Samedi 31 janvier**, conférences à partir de 15 h, à l'ancien tribunal.